



Lunes, 25 de enero de 2010

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

BUSCAR EN GRANADA HOY

BUSCAR EN

Ask



PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

OCIO Y CULTURA

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

OPINIÓN

TV

TECNOLOGÍA

SALUD

RSS

Granada Hoy

Granada

Seis de cada diez ciudadanos afirman que Granada necesita un cambio de alcalde

Seis de cada diez ciudadanos afirman que Granada necesita un cambio de alcalde

Según estudios de la UGR, la intención de voto separa al PSOE del PP en 2,5 puntos

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 23.01.2010 - 01:00

10 votos



La secretaria de organización del PSOE en Granada, María del Mar García Morales, desveló ayer el optimismo del PSOE para encarar los meses que quedan hasta las elecciones de 2011 después de estudiar y analizar las encuestas y bases de datos electorales de las que dispone el partido.

Así, destacó que según las encuestas (realizada por la Universidad de Granada), el 62% de los granadinos afirman que la ciudad necesita un cambio de alcalde. Un dato que a juicio de García Morales denota el cambio que "demandan los ciudadanos y que hemos constatado en nuestro trabajo diario de puerta a puerta".

La socialista desveló que, en intención de voto, el PSOE obtendría el respaldo del 41,1%, frente al 44% de los populares, lo que supone una diferencia de 2,5 puntos. Así, esa misma encuesta asegura que el PSOE despierta más simpatías entre los ciudadanos que el PP, más de un 28% el PSOE, frente al 25% de los populares.

Además, añadió que con los resultados electorales desde 1999 en la mano, el PSOE necesitaría 14.711 votos para superar al PP. "Son votos factibles si conseguimos que los simpatizantes del PSOE, que en los últimos comicios no fueron a votar, se vuelvan a ilusionar con el proyecto socialista", aseveró.

Por su parte, el secretario general del PSOE en Granada, José María Rueda, dijo que los ciudadanos "perciben a Torres Hurtado como un alcalde que da escasa importancia a las prioridades de los barrios y que siente un auténtico desprecio por la participación vecinal" y aseguró que "el PSOE es el único partido que puede ofrecer la solución".

10 votos



fotocasa.es

El portal inmobiliario líder en España

ENCUESTA

¿Está de acuerdo con el desalojo de la Casa del Aire en el Albaicín?

Han contestado 497 personas

- Sí, la propiedad no es suya.
 No, llevan muchos años viviendo en el inmueble.
 Me es indiferente.

VOTAR

[Ver resultados](#)

ENCUESTA

¿Cree que el Partido Popular ganará las elecciones Generales y Autonómicas en la provincia de Granada, como indica el sondeo elaborado por IESA?

Han contestado 681 personas

- Sí
 No
 Los sondeos no son indicativos
 NS/NC

VOTAR

[Ver resultados](#)

GALERÍA GRÁFICA

